

第475号

2011.8.30(火)

応援の掛け声は「ピルスンチョーソン(必勝朝鮮)タンタンタン！」

2014年ブラジルワールドカップ出場のためのアジア第3次予選、ウリナラ対日本の試合がついに9月2日埼玉スタジアムで行われます。報道によればウリナラ選手団は昨日(8月29日)の夜羽田空港に到着し、在日同胞選手の安英学(柏レイソル)、鄭大世(ポーfum)、梁勇基(ベガルタ仙台)、金聖基(セレッソ大阪)の各選手と合流したそうです。昨年の南アフリカ大会には44年ぶりにウリナラが会場に、在日の選手も国家代表として大活躍したことは記憶に新しいことです。特にウリナラの選手団が日本で試合を行うのは5年ぶりとのこと。

中通支部ではこの日パブリックビューイングを企画しています。みんなで集まって大画面を見ながら応援しましょう！

9月2日(金) 午後7時20分キックオフ 総聯本部会館3階

* 台風の影響で試合の日程が延期されることが予想されます。テレビなどの報道に注目して下さい。

会費 無料

* 飲み物、食べ物の差し入れ大歓迎です。

オモニ会がフリーマーケット

オモニ会が9月3日にイオンタウン郡山で行われるフリーマーケットに出店します。10時から午後3時ごろまで。

お近くの方は買い物のついでに激励に訪れてくださるとうれいす！

今週の新報

8月29日の朝鮮新報に東北のチョチョンが行っている、「全国のトンポ達の支援に感謝する自転車の旅」に関する記事が掲載されています。

「まめに更新できませんが、チョチョン東北のモバイルサイトもあります。」(チョチョン本部 朴寿福指導員)

結婚おめでとう！

総聯本部金宗仁宣伝広報副部長・総聯浜通支部総務部長の結婚式が8月28日に東京で行われました。

震災のために延び延びになっていた結婚式をやっと行う事ができました。新生活は郡山市でスタートします。

末永くお幸せに！

青商会からのお知らせです

・すっかり恒例行事になった「セツピョル学園」(青商会が主体となって福島、東北、群馬、新潟、茨城、栃木のウリハッキョが集まって「一つの大きなウリハッキョ」を体験するイベント)が今年は栃木のハッキョで行われます。去年とおととは子供たちだけで行いましたが、今年は運動会のスタイルで同胞参加型のイベントにします。青商会ではこの日のために大型バスをチャーターしました。ぜひ皆さんで参加して「大きなウリハッキョ」を体感しましょう。

9月23日(金) 午前10時～

栃木朝鮮初中級学校

* バスは本部を7時30分に出る予定です。

・ハッキョの第4回除染作業の日程が決まりました。

9月11日(日) 午前10時～午後3時

皆さんのご協力よろしくお願ひします！

・第30回チャリティーゴルフコンペ開催決定！

10月22日(土) 大玉TAIGAカントリークラブ(詳細は後日お知らせします)

31	9/1	2	3	4	5	6
水	木	金	土	日	月	火
ハッキョ学生新潟へ出発	2学期始業式	W杯予選	オモニ会フリマ			